

Sinn

SPEZIALUHREN ZU FRANKFURT AM MAIN

MODELL 910 EINTRACHT

DER CHRONOGRAPH ZUM 125-JÄHRIGEN JUBILÄUM
VON EINTRACHT FRANKFURT





910 Eintracht: schwarzes Rindslederarmband in Vintage-Optik. Garantie 2 Jahre. ø 41,5 mm (Abb.: 1:1)



910 Eintracht: massives Feingliederarmband. Garantie 2 Jahre. ø 41,5 mm (Abb.: 1:1)



Die Uhr erhalten Sie in einem edlen Etui aus Holz mit schwarzem Rindslederarmband in Vintage-Optik und feingliedrigem Massivarmband, Bandwechselwerkzeug, Ersatzfederstegen, Eschenbach-Uhrmacherlupe, Pflege Tuch und Broschüre.



910 Eintracht – Rückansicht und Seitenansichten. (Abb.: 1:1)



910 Eintracht – Nachleuchtschema. (Abb.: 1:1)

Modell 910 Eintracht

Der Chronograph zum 125-jährigen Jubiläum von Eintracht Frankfurt.

Limitiert auf 500 Stück

SINN-Chronographen-Uhrwerk SZ05 mit 60er Teilung bei der Stoppminute

Optische Hervorhebung der 45 Minuten Spielzeit pro Halbzeit

Gehäuse aus Edelstahl, poliert/satiniert

Deck- und Bodenglas aus Saphirkristall

Wasserdicht und druckfest bis 10 bar

Unterdrucksicher

Leidenschaft und Hingabe

Es ist die pure Leidenschaft und die echte Hingabe für das jeweilige Metier, die Sinn Spezialuhren und Eintracht Frankfurt verbinden. Hier der Hersteller von hochwertigen mechanischen Uhren, die für Präzision und Leistungsstärke stehen. Dort einer der ältesten und erfolgreichsten Vereine in Deutschland mit mehr als 130.000 Mitgliedern und über 50 Sportarten. Kein Wunder, dass beide Akteure ihre Fans begeistern mit dem, was sie tun und vor allem, wie sie es tun – sowohl auf lokaler Ebene als auch weit über die Stadtgrenzen hinaus. Beide setzen als weitere gemeinschaftliche Klammer auf Werte wie Traditionspflege und Kontinuität auf einem zeitgemäßen Niveau sowie auf ihre tiefe Verbundenheit und auf ihr ehrliches Bekenntnis zur hessischen Metropole, in der sie beheimatet sind.

Logos als Appliken

Braucht es noch mehr Gemeinsamkeiten, um zusammen ein Jubiläum zu feiern, auf das sich Stadt, Verein und Anhänger schon jetzt freuen? Fantastische 125 Jahre feiert Eintracht Frankfurt am 8. März 2024! Sinnlich erlebbar wird dieses außergewöhnliche Ereignis durch die auf 500 Stück limitierte Sonderedition 910 Eintracht mit ihrer Einzelnummerierung auf dem Rotor. Als Initiatoren dieses Chronographen finden sich die Logos von Sinn Spezialuhren und von Eintracht Frankfurt als Appliken auf dem schwarz-seidenmatten Zifferblatt bei 12 bzw. bei 6 Uhr wieder.



Zur Garantieerklärung für Uhren.

Chronographen-Uhrwerk SZ05

Eine solche „Eintracht-Uhr“ zum 125-jährigen Jubiläum bedarf natürlich einer entsprechenden technischen Ausstattung, festzumachen an dem Chronographen-Uhrwerk SZ05. Mit dieser hauseigenen Konstruktion fokussieren wir uns darauf, die Stoppminutenanzeige mit 60er Teilung bei 3 Uhr und die laufende Sekunde bei 9 Uhr anzuordnen. Der Vorteil: Das Addieren der Stoppminuten bei der sonst üblichen 30er Teilung der Stoppminute entfällt.

Der ideale Begleiter

Der 60-Minuten-Zählerkreis bei 3 Uhr verdient ohnehin besondere Aufmerksamkeit, haben wir doch bei dieser Komplikation eine Analogie zur beliebtesten Sportart des Vereins hergestellt: Der 45-Minuten-Zeitraum des Zählerkreises ist glänzend schwarz markiert, sodass der geneigte Zuschauer im Stadion die zu spielende Halbzeit eines Fußballspiels sofort im Blick hat. Als gut erkennbaren Kontrast haben wir den Stoppminutenzeiger und den Stoppsekundenzeiger rotglänzend gestaltet. Im Gesamtbild spiegelt damit dieses Farbarrangement die Vereinsfarben Rot-Schwarz-Weiß so dezent wie geschmackvoll wider. Zusätzlich sind die Ziffern im Innenring sowie Stundenzeiger und Minutenzeiger mit Leuchtfarbe ausgelegt, ein perfektes Ablesen der Zeit ist damit auch im Dunklen möglich. Die Sonderedition 910 Eintracht ist unterdrucksicher sowie wasserdicht und druckfest bis 10 bar. Damit ist sie der ideale Begleiter – wann und wo auch immer Eintracht Frankfurt sportinteressierte Uhrenliebhaber mit Leidenschaft und Hingabe begeistert.

KOMMENTAR EINTRACHT FRANKFURT ZUM GEMEINSAMEN PROJEKT

Sinn Spezialuhren und Eintracht Frankfurt

Die erste echte Eintracht-Uhr haben die Eintracht und Sinn Spezialuhren im Jahr 2010 umgesetzt. „Sinn 956 Adler“ hieß das Exemplar seinerzeit, und Geschäftsführer Lothar Schmidt sinnierte seinerzeit: „Zumindest uhrenmäßig spielt die Eintracht mit der Sinn 956 Adler schon in der Champions League!“ Mittlerweile waren die Adlerträger auch in der Realität in der Königsklasse zu Gast, und es wurde nicht nur anlässlich des 125-jährigen Bestehens des Vereins Zeit für eine neue Adler-Uhr. Dazu drei Gründe:

Uhrmacher als Eintracht-Gründer

Unweit des Frankfurter Hauptbahnhofs, in der heutigen Düsseldorfer Straße, wurde am 8. März 1899 der „Frankfurter Fußball-Club Victoria“ gegründet, ein Vorgängerverein der Eintracht. Albert Pohlenk wurde zum im wahrsten Sinne des Wortes ersten Vorsitzenden ernannt. Pohlenk war Uhrmacher und betrieb in der Eckenheimer Landstraße 57 ein Uhrengeschäft. Heute befindet sich dort eine Schmuckgalerie.



1960 von Real beschenkt

Das vielleicht größte Spiel der Vereinsgeschichte absolvierte die Eintracht 1960 im Finale des Landesmeisterpokals gegen Real Madrid. Geschenke gab's im Spiel nur wenige, die Spanier um die Weltstars di Stefano und Puskas siegten mit 7:3. Vorher zeigten sich die Königlichen spendabler, jeder Eintracht-Spieler erhielt eine wertvolle Schweizer Armbanduhr. Wenn das die Real-Verantwortlichen in jedem Endspiel gemacht haben, hätten sie viel zu tun – der nationale Rekordmeister gewann den Europapokal der Landesmeister 1959/60 zum fünften Mal in Folge.

Eintracht wie ein Uhrwerk

Höchst selten ist auf der Welt, dass eine Uhrenmanufaktur und ein Traditionsfußballverein aus ein und derselben Stadt kommen. Zuverlässig wie ein Uhrwerk war die Eintracht schon immer – in Sachen Leidenschaft, Emotionen und Tradition. Und das seit nunmehr 125 Jahren.



Stand: Dezember 2023

Sinn Spezialuhren GmbH · Wilhelm-Fay-Straße 21 · 65936 Frankfurt am Main · Tel +49 (0)69 97 84 14-200 · Fax +49 (0)69 97 84 14-201 · www.sinn.de · vertrieb@sinn.de